



創造



武里南小学校
令和5年8月29日
NO. 5

URL <https://schit.net/kasukabe/estakesatominami/> TEL733-6911

夏休みの体験とパワー

学校教育目標

力をあわせる子
自ら考える子
たくましい子

校長 阿久津 進

39日間の長い夏休みが終わり、子供たちが元気に戻ってきました。夏休みに入ると直ぐに、全国各地から水の事故などにより子供の命が失われる悲惨な事故が多数報道されました。武里南小学校では、大きな事故やけが等もなく子供たちが安全に過ごせたことは、ひとえに保護者の方々のご理解とご協力のお陰です。心より感謝申し上げます。

終業式で「夏休みでこそこの体験を」と子供たちに話をしました。様々な体験を積んだ子供たちが、一回りも二回りも大きく逞しくなっている感があります。

夏休みに入ると直ぐに、5年生と林間学校に行ってきました。奥日光に着いて約2時間の戦場ヶ原ハイキング。歩き始めて少し経つと子供たちから元気な歌声が聞かれました。始めのうちだけかなと思っていましたが、ゴールまでずっと歌い続けていました。夕方行われたキャンプファイヤーでは、歌って踊って、最後にはソーラン節で盛り上がりも最高潮に達しました。5年生のみなぎる力には圧倒されました。担任の二人が林間学校の企画・準備等を早くから万全に行っていた賜物でした。2学期からの成長した姿が楽しみです。



夏休み中の8月20日(日)に6年生の田中まり奈さんが、「令和5年度少年の主張埼玉県大会」で埼玉県の小学生17,141人(応募者)中の代表5人に選出され、「優しい心の形」と題した作文の発表を行いました。自身の経験などから、「心づかいは見える」だから形として誰かに優しさを届けたいという気持ちを堂々と発表し、優良賞と特別賞を受賞しました。



夏休みに入る前に、自治会様から「夏祭り」開催のご案内状をいただきました。コロナウイルス感染症がまん延してから、学校同様このような行事の実施やお誘いなどは皆無になっていました。コロナは明けましたが、現在でも地域のお祭りが続いていることは素晴らしいと思いました。案内状には「子供神輿・山車巡業」とあったので、見たい気持ちが高鳴り、少しでしたが参観させていただきました。お祭りは7月末の夏空の下、子供たちの威勢の良い「ワッショイ」の掛け声、お囃子の笛など暑さに負けずに町内を一周し、充実した笑顔を見せてもらい、子供たちから素敵なパワーをいただくことができました。お祭りには、子供たちだけでなく、保護者の方、地区の方々そして若い人など様々な人たちが携わっていました。本当に久しぶりに地域の力を感じることができました。諺の「教育は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、社会(地域)の教えで実を結ぶ」を実感した夏休みになりました。



7/21・22 林間学校 in 日光



自然豊かな戦場ヶ原ハイキング! 東照宮で班別行動!



盛り上がった キャンプファイヤー!

7月21日・22日に5年生が林間学校に行ってきました。天気に恵まれ、ハイキングや東照宮見学、遊覧船など全行程を行うことができました。学校から離れた場所でもマナー・モラル・ルールを「ま・も・る」ことを意識して行動できた5年生。2学期の学校生活でも成長した姿に期待です!!

1学期終業式

7月20日(木)に1学期終業式を行いました。5年生代表児童は1学期の振り返りと2学期の目標を発表してくれました。また、終業式後には陸上大会や硬筆展の表彰も行いました。表彰された皆さん、おめでとうございます!



皆さんの努力に拍手!

お知らせ

これまで行われてきた「6カ年皆勤賞」の表彰ですが、近年、学校や社会において皆勤に対する意義が変化したことに伴い廃止になりました。

学力UP コーナー(武南FL)

校長先生からの挑戦状 その④

×切 9月15日(金)

読めるかな? 「玉蜀黍」

1~3年生問題

	1		
3	4	1	
	2	4	3
		2	

4~6年生問題

4			3
	1		4
	3	5	
			3
2			5
	4		
			2